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Protokoll

Thema Energieteamsitzung HF 1 und 6

Ort, Datum Oberndorf a.N., 10.02.2021

Dauer 2 Stunden

Protokollführer Marc Schenk

Name Referat/Abteilung
Rolf Halter Niederlassungsleiter Energie-

Agentur Landkreis Rottweil, 
eea-Berater

Michael Lübke Leiter Energieteam

Marc Schenk Klimaschutzmanager
Rainer Weber Stellvertreter HF 6

anwesend

Tagesordnungspunkte

TOP 1 Begrüßung

TOP 2 Aktualisierung der Kommentare-Datei

TOP 3 Sonstiges

TOP 1               Begrüßung 
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Der eea-Berater Herr Rolf Halter begrüßt alle Anwesenden und
erläutert kurz die Tagesordnung, sowie den aktuellen Stand im
eea.

TOP 2  Aktualisierung der Kommentare Datei
                                                                                                                                                                                          

1.1.4 Die Evaluation von Klimawandeleffekten wurde besprochen. 
Im Bereich Hochwasser strebt die Stadt höhere 
Ausgleichsmaßnahmen als gesetzlich vorgesehen an.

1.2.2 In 2019/2020 Teilfortschreibung des Lärmaktionsplans für 
Gesamtstadt über gesetzlichem Anspruch hinaus. Zusätzlich 
Befragung der Bevölkerung.

1.3.2 Es gibt keine energetischen Auflagen bei Verkauf von 
Grundstücken.
Käufer des Bahnhofs beabsichtigen die Umsetzung eines 
nachhaltigen Konzepts (Hofladen/Nachhaltige Produkte).
In Boll werden innerörtliche Bauplätze mit Mehrfamilienhäusern 
bebaut (Verdichtetes Bauen, Zisternenpflicht).
Mehrfachbeauftragung Dorf- und Verkehrliche Entwicklung in 
Altoberndorf 2020/2021 (auch in HF 4 berücksichtigen).
Wettbewerb Talplatzsanierung in 2018 (Umsetzung 2022-2024) 
dafür online Befragung + Ergebnisbeteiligung.

Herr Weber liefert die Summe der Förderung „Leben mittendrin“ 
für 2020. Herr Halter schaut nach den angefallenen Kosten der 
VZ-Check Förderung.

6.1.1 Es soll ein Öffentlichkeitsbericht zu den Punkten 1.1.1 im 
EPAP und 1.1.2 sowie 1.1.3 erstellt werden

6.4.3 Der Sachstand der Umsetzung soll direkt bei Herr Ahner 
erfragt werden.

TOP 3                Sonstiges
Es gab keine weiteren Wortmeldungen.


